

Toronto, le 7 novembre 2022

Chères familles,

La présente est pour vous informer qu'à la lumière des récents développements dans le conflit de travail opposant les membres du Syndicat canadien de la fonction publique (SCFP-CUPE) et le gouvernement de l'Ontario, le Conseil scolaire Viamonde sera en mesure d'accueillir les élèves comme à l'habitude, le mardi 8 novembre 2022.

Les dernières informations indiquent que les négociations entre le syndicat et le gouvernement pourront reprendre, alors que la province a accepté de retirer sa loi spéciale imposant un contrat de travail aux syndiqués, moyennant l'arrêt des moyens de pression et un retour à la table de négociation.

Pour Viamonde, le retour au travail des membres du personnel de conciergerie et d'entretien, dont la majorité étaient absents aujourd'hui, signifie que les écoles pourront demeurer ouvertes et poursuivre leurs activités comme à l'habitude. L'inverse aurait entraîné des conséquences sur notre capacité à accueillir les élèves en toute sécurité à compter de demain.

Nous voyons d'un bon œil la reprise des pourparlers entre les deux parties et nous espérons que celles-ci pourront convenir d'une entente de travail juste et équitable le plus rapidement possible.

Nous vous remercions, chères familles, de votre habituelle collaboration.

Le directeur de l'éducation par intérim,



Michel Laverdière

c.c. Membres du Conseil
Comité exécutif
Directions et directions adjointes des écoles